
ＪＲ東海労ニュース

７月２７日の新聞紙上に、リニア建設の凍結を望む声が投

稿されました。世界経済の激変、東日本大震災、エネルギー

政策の見直しなど、未曾有の変動期にゴーサインを出すこと

に違和感を唱えています。更に自然環境、健康への影響、建

設費問題などに対し、納得いく説明がされていないと主張し

ています。私たちが訴えていることと共通する主張です。

さらに、先日、市民団体が行ったシンポジウムでのアンケ

ート調査においても、アンケートに回答した９４％の方が、

リニア中央新幹線は、「必要ない」と回答していることが明ら

かになりました。まさに、現状にマッチしていない事業であ

ることを、多くの国民が感じつつあるのではないでしょうか。
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新聞投稿・アンケート調査結果

リニア中央新幹線建設に「待った！」の声！


